

**Eli Deifeld, 41, Pfarrerin, Victoria, Kanada:** Diese Osterzeit ist für unsere ganze Familie ganz anders. Wir sind alle wegen der Quarantäne zuhause, wo wir arbeiten und lernen. Wir werden keinen Ostergottesdienst in der Kirche feiern. Andererseits genießen wir die Zeit als Familie. Besonders erfreut sind wir, dass Verwandte aus Brasilien zu Besuch da sind. Die Zeit verbringen wir mit Gesprächen, Rätseln, Spielen und wir haben unserem Sohn Felipe viele Geschichten aus unserer Kindheit erzählt. Wir beten und hoffen, dass jeder in Sicherheit bleibt, bis das Virus überwunden ist.

*Eli Deifeld war eine Kollegin von Jaime Jung, als der heutige Erndtebrücker noch Gemeindepfarrer in Brasilien war.*